

Fecha: 21-05-2025
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 312,1
 VPE: \$ 518.354

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Con importante ponencia sobre interculturalidad el Instituto de Estudios Culturales y Territoriales de la UNAP inauguró las "Cátedras del Malleco" mo. » ..Uop AAA mr —Á POE A TA PO ESA IA ADA**

Con importante ponencia sobre interculturalidad el Instituto de Estudios Culturales y Territoriales de la UNAP inauguró las "Cátedras del Malleco"

Dictada por el candidato al Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales 2025, Dr. Cristián Parker Gumucio

"El diálogo intercultural: un desafío de la sociedad latinoamericana y chilena", fue el nombre de la interesante charla con la que el candidato al Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales 2025, Dr. Cristián Parker Gumucio, inauguró el anunciado ciclo de charlas "Cátedras del Malleco", desarrollado por el Instituto de Estudios Culturales y Territoriales (IE-CyT) de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria.

El evento inició con los saludos del Director de la



UNAP, Juan Pablo López Pini-lla; y del Académico responsable de la Vinculación con el Medio del Instituto, Dr. Luis Orellana Urtubia, logrando abarcar a una gran diversidad de público, entre estudiantes, académicos, administrativos y de la sociedad en general, quienes se dieron cita para escuchar la relevante exposición del Doctor en Sociología por la Universidad Católica

de Lovaina de Bélgica, quien buscó "analizar la interculturalidad en una región donde se vive de manera bastante intensa el encuentro de culturas, profundizando en aspectos como cuáles son las dificultades epistemológicas de abordar diálogos, además de entender que no se trata de una interacción simple, ya que detrás hay culturas, pueblos y experiencias his-

tóricas", explicó el también Docente titular de la Universidad de Santiago de Chile (USACH).

La conferencia inaugural fue muy apreciada por los asistentes, como Paulo Miranda Araneda, representante de la oficina parlamentaria del Diputado Jorge Saffirio Espinoza, quien lo consideró "un hito importante para la comuna, para la Universidad y también para el Instituto, ya que es importante que la UNAP tenga este tipo de integración con la comunidad a través de distintas instancias. Hay una serie de situaciones que tenemos que resolver en La Araucanía, y la exposición del Profesor va orientada a cómo somos capaces de conversar acerca de todo lo que tenemos que solucionar como región y país sobre la integración de las distintas culturas que están presentes

en el territorio", comentó.

"Me pareció una muy buena instancia para adquirir conocimientos", aseguró por su parte Cecilia Benavides Millapán, Técnico en Enfermería de profesión y emprendedora de chocolates artesanales saludables, "y más todavía en nuestro territorio, en donde tenemos mucha diversidad, tanto de pensamientos como en cuanto a problemáticas", opinión compartida por el Dr. Parker, cuya impresión final fue de que "mi mensaje fue escuchado, además de percibir que fue interesante para la gente, por ser una realidad que se vive en esta zona y que es el gran desafío, ver cómo a través del diálogo intercultural vamos construyendo una sociedad en donde haya una real convivencia en justicia, equidad y en sustentabilidad para todas y todos", finalizó el experto invitado.